

# Taizéandacht am 9.3. 19:00 Uhr

Von Andrea Greiner

9. März 2025



Die meditativen Gebetsgesänge, die die Taizé-Andachten so besonders machen, gehen auf die französische ökumenische Gemeinschaft von Taizé zurück und eignen sich durch ihren meditativen Charakter gut, um ein Gefühl von Frieden und Ruhe zu schaffen. Auch der nur durch Kerzen erleuchtete Kirchenraum trägt zur besonderen Atmosphäre bei, in der die Texte und Gebete ihre Wirkung entfalten können.

**Wir laden Sie herzlich dazu ein, auch anschließend zu einem gemütlichen Beisammensein auf dem Platz vor der Kirche.**